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質 疑 要 旨 要 答 弁 者 

１ ワクチン接種について 

(1) 接種は強制ではなく希望者のみとなるが、県民の接種割合の最

終目標をどのくらいと考えているのか。 

(2) 県医師会に対し、かかりつけ医ではなくても、身近な医療機関 

で個別接種できるように、柔軟な対応を働きかけるべきと考える 

がどうか。 

(3) 県看護協会が運営するナースセンターへ届出をしている離職者 

数とナースバンクへ登録している復職希望者数を聞く。 

(4) これまでに、ナースセンターを介して接種会場で従事すること 

となった看護師はいるのか。 

(5) コロナ対応等で看護師の力が必要になっており、ナースセンタ 

ーへの届出を広く呼びかけるべきと考えるが、今後の取り組みを 

聞く。 

(6) 安心して接種ができるように、ワクチン休暇の必要性を民間企 

業にも周知すべきと考えるが、今後の取り組みを聞く。 

 (7) 効率的な接種という観点から、学校での集団接種も考えられる 

と思うが、実施にはどのような課題があるのか。 

(8) 児童生徒が接種後の副反応により学校を休まざるを得ない場合 

どのように対応するのか。 

(9) 何らかの理由で接種を望まない児童生徒への同調圧力やワクチ 

ン接種差別にどのように対応するのか。 

 

２ 学校施設の安全対策について 

(1) 他県で今年４月に発生した、体育館のバスケットゴールや校庭 

の防球ネット支柱の劣化による事故を受け、県立学校では点検を 

行ったのか、点検結果とその後の対応について聞く。 

(2) 体育や部活動で使用する設備は、日頃どのような点検を行って 

いるのか。 

(3) 県内市町における学校施設の長寿命化計画の策定状況と策定し 

ていない市町に対する指導・助言について聞く。 
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質 疑 要 旨 要 答 弁 者 

 (4) 石川県立学校施設長寿命化計画に基づく学校施設の長寿命化に

ついて、これまでの取り組み状況と今後の計画について聞く。 

 

３ 森林整備について 

(1) 国外での木材需要の増加により県内の原木価格が上昇傾向にあ

るが、今後の林業や木造住宅業界にどのような影響があると考え

ているのか。 

(2) 昨年度実施した木材需給マッチングシステムの実証試験結果と

今後の取り組みについて聞く。 

(3) 県産材を積極的に活用する事業者を増やすことが重要と考える

が、今後の取り組みについて聞く。 

(4) いしかわ森林環境基金事業における放置竹林の除去、緩衝帯の

整備、県産材の利活用、普及啓発事業について、昨年度までの計

画と実績を聞く。 

(5) 緩衝帯整備後の管理に、農村ボランティアを活用しているとの

ことだが、受け入れ側に対し、県や市町の広報誌などを用いて、

周知徹底を図るべきと考えるがどうか。 

(6) 市町が実施主体となった手入れ不足人工林の整備について、令

和２年度の実績はどうだったのか。 

(7) 森林環境譲与税を活用し県が実施した「いしかわ森の担い手づ

くり推進事業」のこれまでの取り組み状況と成果について聞く。 

 

４ イノシシの管理について 

(1) 令和元年度と２年度のイノシシの捕獲数と農作物被害額を聞

く。 

(2) イノシシの適正管理には狩猟者を増やすことも必要と考える

が、ここ数年の狩猟者数の推移を聞く。 

(3) 昨年開催した、女性を対象とした狩猟の魅力体験ツアーについ

て、参加状況や参加者の感想、さらには狩猟免許取得につながっ

たのか聞く。 
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 (4) ジビエ利活用の推進のため、市場に流通できるイノシシを増や

すべく、豚熱ウイルスの浸潤状況調査の検査回数を増やすなど検

査体制を拡充すべきではないか。 

(5) 豚熱に関するイノシシ肉の風評被害対策の取り組みについて聞

く。 

(6) 豚熱が終息したと判断するための明確な指針はあるのか。 

 

５ 流域治水対策について 

(1)  これまでの国の３か年緊急対策を活用した水害・土砂災害対策 

の取り組み状況について聞く。 

(2)  特定都市河川の指定対象が拡大されたが、どのような河川が対 

象となるのか、指定へのプロセスと併せて聞く。 

(3)  梯川の整備の進捗状況を聞く。 
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